
Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC
Câmara Técnica da Bacia Drenante à Baía de Sepetiba  (CTBDBS)

Ata da reunião de 31/03/2010

Local: sala do CONSEMAC (CASS - 12º andar)

Presentes:
Tatiana Mattos – Rio-Águas/SMO
Edson Mendonça – Rio-Águas/SMO
Frederico Menezes Coelho – ABES/RJ
Samir Costa – SMU
Marisa Valente – SMU
Sergio Velho – CREA/RJ
Nassim Boukai – SMAC/CONSEMAC

Ausentes com justificativa:
- SMAC
- FAM/Rio

ASSUNTOS TRATADOS:

1) PEU de Guaratiba.
- Foi ressaltada a necessidade do acompanhamento do desenvolvimento do PEU de 
Guaratiba  pela  Câmara  Técnica  da  Bacia  Drenante  à  Baía  de  Sepetiba  do 
CONSEMAC. Foi definido que o assunto será um dos itens do programa de trabalho 
da Câmara.
-  O  PEU  de  Guaratiba  encontra-se  em  elaboração  na  Secretaria  Municipal  de 
Urbanismo  (SMU),  com  previsão  de  envio  pelo  Senhor  Prefeito  à  Câmara  dos 
Vereadores até o final de 2010.
- SMU informou que nos próximos meses serão feitas reuniões com outros órgãos 
da Prefeitura para coleta de dados e discussão multidisciplinar  do assunto.  Está 
prevista também audiência pública antes do envio do PEU ao Senhor Prefeito. 
-  Foi proposto (a ser confirmado) como item de pauta para a reunião mensal de 
junho  da  Câmara,  que  a  SMU faça  uma apresentação  sobre  o  andamento  dos 
trabalhos de elaboração do PEU de Guaratiba. 
 
2) Composição da Câmara.
Para maior representatividade e melhor andamento dos trabalhos, foi ressaltada a 
importância da Câmara passar a contar com nove membros, considerando o grande 
volume de trabalho  previsto  para  a Câmara em função do crescimento  da  zona 
oeste nos últimos anos. 
Atualmente, a Câmara conta com apenas seis membros (SMAC, CREA/RJ, SMU, 
SMO, FAM-Rio e ABES-Rio). 

3) Esgotamento Sanitário da AP-5.
Edson Mendonça entregou à Secretaria Executiva cópia de uma apresentação e de 
um mapa sobre o esgotamento sanitário da AP-5, para eventual  uso durante as 
reuniões da Câmara.



4) Plano de Trabalho da Câmara.
Foi proposto como um dos temas de pauta para as próximas reuniões um debate 
sobre o novo aterro sanitário do Rio de Janeiro.

5) Mudança de data da próxima reunião.
Em função da coincidência da data prevista para a próxima reunião da Câmara com 
o feriado de 21/04, a reunião foi transferida para 27/04 às 14:30h.

Nassim Boukai
Relator do dia
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